



Thomas Onoda (sspX)

Conclusion

Ave Maria !
Révérends Pères,
Mesdames et Messieurs,

Ce fut un grand plaisir d’avoir parmi nous les conférenciers invités les plus distingués, venus en personne de nombreux endroits dans le monde. Certains orateurs ont fait d’excellentes interventions par le biais de présentations enregistrées pour montrer leur désir de se joindre à nous. Je tiens à remercier tous les participants à ce symposium et ses organisateurs.

Révéler de nombreux aspects méconnus

Ce colloque a eu lieu à un moment opportun, car les récentes affaires Covid, les guerres, les tragédies et la situation mondiale ont révélé la vérité sur de nombreuses choses que nous pensions normales, mais qui apparaissent en fait pas si normales que cela en pratique. Il s’agit de nombreux aspects de notre vie quotidienne, tels que les voyages et la socialisation, qui ont été soudainement interdits au nom de la sacro-sainte santé. Cela nous a fait réfléchir aux vraies valeurs de notre vie.



Tout d'un coup, tous les médias et tous les partis politiques ont commencé à répéter le même message, les mêmes slogans et la même propagande dans le monde entier. Par exemple, ils ont répété les mots clés : „Reconstruire en mieux”. „C'est très dangereux pour la démocratie”. En fait, ils parlent maintenant de la quatrième révolution industrielle, c'est-à-dire de la destruction du monde tel que nous le connaissons. Ils nous disent que nous serons heureux sans rien posséder.

À la recherche de la vérité

Le premier jour, un spectateur a posé une question très intéressante sur la raison pour laquelle les Français critiquent la révolution de 1789. Mais pourquoi les Japonais ont-ils accepté, sans se poser de questions, le principe de la démocratie et le régime de la Seconde Guerre mondiale ? Il n'y a pas de „si” en histoire, mais on peut et on doit se demander „pourquoi” en histoire. D'où venons-nous vraiment ? Où allons-nous ? Maintenant, il est grand temps pour nous de poser des questions sur la vérité, sur le véritable créateur de ce monde.

Révolution et contre-révolution

La révolution veut détruire et bannir la création de Dieu : l'homme et la femme, la famille, le royaume et l'Église catholique, c'est-à-dire la vraie Religion. C'est un éloignement, une exclusion et une annulation de Dieu, de la vérité, de l'ordre, de l'autorité et de la foi. Le but de la révolution est „d'éliminer l'ensemble du christianisme, la révélation divine et l'ordre surnaturel”, d'effacer et d'éradiquer le règne social de Jésus-Christ. En d'autres termes, la Révolution veut placer l'homme à la place de Dieu. La Révolution place l'homme comme source d'auto-

rité, de loi et de vérité. Elle substitue l'homme à Dieu. Nous avons maintenant sous les yeux les dernières conséquences de la Révolution. „Une fois que l'idée de Dieu a disparu, elle s'obscurcit dans l'âme humaine, et le vice peut être pris pour de la vertu, et le crime pour de la légalité !” (Mgr Freppel).

Nous ne pouvons pas comprendre ce qu'est la Révolution sans connaître le véritable ordre de la nature, la création de Dieu, telle qu'elle est.

La Contre-révolution ne consiste PAS à faire une autre révolution contre la révolution, mais à rétablir l'ordre véritable. C'est-à-dire de faire le contraire de la révolution. Il faut donc protéger l'ordre naturel, l'homme et la femme, la famille, tels qu'ils sont créés, surtout chercher et reconnaître le vrai Dieu qui nous aime et veut notre vrai bonheur. Le Japon, la France, les États-Unis et toutes les nations ont besoin de la bénédiction, de la grâce de Dieu. Ce colloque a été l'un des grands pas vers cette restauration.

Je vous remercie de votre attention.

Ave Maria!
Reverend Fathers,
Ladies and Gentlemen,

It was a great pleasure to have among us the most distinguished guest speakers, who came in person from many places. Some speakers made excellent interventions through recorded presentations to show their desire to join us. I want to thank all the participants of this Symposium and its organizers.

The unmasking of many aspects

This colloque took place at an opportune time, because recent Covid matters, wars, tragedies, and the global situation revealed the truth about many things which we thought normal, but appear differently. These are many aspects of our daily life, such as travel and socialization, which were banned all of a sudden in the sacrosanct name of health. These made us ponder the true values in our lives.

All of a sudden, all mass media and all political parties started to repeat the same message, slogans, and propaganda throughout the whole world. For instance, they repeated the key words: “To build back better.” “It is very dangerous to democracy.” In fact, they are talking now about the fourth industrial revolution, i.e. the destruction of the world as we know it. They tell us that we will be happy without possessing anything.

Seeking the truth

On the first day, an audience member asked very interesting question about why French people are criticizing the 1789 revolution. But why did the Japanese accept, without questioning, the principle of democracy and the World War II regime? There is no “if” in history, but we can and we must ask “why” in history. Where are we really from? Where are we going? Now, it is high time for us to ask questions about the truth, about the true creator of this world.

Revolution and counter-revolution

The revolution wants to destroy and banish the creation of God: man and woman, family, kingdom, and the Catholic Church, i.e. the true

Religion. It is an away from, an exclusion and cancellation of God, truth, order, authority, and faith. The aim of the revolution is “to eliminate the whole of Christianity, divine revelation and the supernatural order,” to erase and eradicate the social reign of Jesus Christ. In other words, Revolution wants to place man in God’s place. The Revolution places man as the source of authority, law, and truth. It substitutes man for God. We are now watching in front of us the final consequences of the Revolution. “Once the idea of God has disappeared, it becomes dark in the human soul, and vice can be mistaken for virtue, and crime for legality!” (Mgr. Freppel).

We cannot understand what the Revolution is without knowing the true order of nature, the creation of God, as it is.

The Counter-revolution is NOT to make another revolution against the revolution, but to re-establish the true order. That is to say, to do contrary to the revolution. We need, therefore, to protect the natural order, man and woman, family, as they are created, especially to seek and recognize the true God who loves us and wants our true happiness. Japan, France, USA, and all nations need the blessing, the grace of God. This symposium was one of the great steps towards this restoration.

Thank you for your attention.